



Réaction d'Anne Hidalgo suite au rejet du MEDEF face aux projets de piétonisation des voies sur berge de la rive droite de la Seine

J'ai pris connaissance du communiqué du MEDEF formulant un rejet net et massif » face au projet de piétonisation des voies sur berge de la rive droite de la Seine.

Je m'étonne des arguments invoqués qui sont les mêmes que ceux qui furent employés pour dénoncer, à l'époque, le projet de piétonisation de la rive gauche.

Ce projet de reconquête des berges de Seine rive gauche, inauguré en 2013, est désormais apprécié des Parisiens, qui affectionnent les nouveaux espaces de promenade et de loisirs mis à leur disposition.

Par ses impacts en termes de vitalité économique, de créations d'emploi et de rayonnement culturel, cette reconquête a renforcé l'attractivité internationale de notre capitale, et notamment son secteur touristique. En permettant aux habitants de renouer avec leur fleuve, en faisant progresser les circulations douces, la piétonisation des berges est une façon efficace et intelligente de combattre la pollution, défi majeur de notre ville-monde, avec les outils et méthodes de notre siècle, loin des modèles de pensée obsolètes du siècle dernier.

De tels progrès, fédérant citoyens et acteurs économiques, renforçant la protection de notre environnement, suscitent l'enthousiasme bien au-delà de nos frontières et méritent d'être reproduits sur la rive droite.

Et chaque débat nourrit utilement la réflexion, y compris celle des milieux économiques qui ne sont pas tous de l'avis du MEDEF. A l'image de la rive gauche, la rive droite des Berges de Seine sera un lieu conçu et vécu démocratiquement, après son examen en Conseil de Paris.

Anne Hidalgo
Maire de Paris